

**Graz, 24. April 2014: Vivocell in weltweit größtes Stammzellregister aufgenommen**

Seit Anfang April 2014 ist die Stammzellbank Vivocell Partner des National Marrow Donor Program (NMDP). Das NMDP führt das weltweit größte Stammzellregister *Be the Match Registry*®, mit Sitz in den USA. Die Datenbank des NMDP beinhaltet potentielle Knochenmarksspender als auch Stammzellspenden aus dem Nabelschnurblut. Dort werden die anonymisierten Daten aus zertifizierten Stammzellbanken verwaltet, um sie weltweit Transplantationszentren für die Behandlung von schwerkranken Personen zur Verfügung zu stellen. Die bei Vivocell für die Allgemeinheit gespendeten Nabelschnurblutstammzellen sind seit Beginn der Kooperation ebenfalls Teil des Registers. Der Geschäftsführer **Mag. Helfried Hochmiller** führt aus: „Somit erhöht sich die Chance der Patientinnen und Patienten eine lebensrettende Stammzellspende zu finden.“

Link: <http://bethematch.org/>

**Für Rückfragen und weiteres Bildmaterial wenden Sie sich bitte an:**

Andrea Kranz, MSc; Leitung Produktmanagement

Tel. 0316/722866 bzw. E-Mail [office@vivocell.org](mailto:office@vivocell.org)